

K.Y.さん

学校名:UAG 附属語学学校 Centro Internacional de Idiomas(外国語センター)

専攻:スペイン語

留学形態:私費留学

留学期間:2009年2月~5月

### 留学の動機

メキシコへの留学は、アメリカ留学時代のメキシコ人の友人たちとの出会いが大きなきっかけとなりました。初めての留学で日本人以外の人とどのようにコミュニケーションを取ったらよいか分からず、時には孤独を感じることもありました。そんなときにメキシコ人の心の温かさ、そして私の人生の中でこれから先ずっと繋がっていくであろう友情を見つけ、私はみるみるメキシコの魅力に引き込まれていきました。私は今までメキシコという国をほとんど知りませんでした。知っていたのは学生時代に少し勉強していたスペイン語だけでした。しかし、初めてメキシコに行ったときに、私は初めて、他の国の文化や歴史、そして人々に興味を持ちました。メキシコの歴史、文化、食べ物、人々など、メキシコのどんなことでもいいから知りたいと強く思いました。今までこのような感情を持ったことがないというくらい、気がつくスペイン語というよりはメキシコに、私の好奇心が向いていました。何度かメキシコには訪れていたのですが、行くたびにやはりメキシコはとても魅力的で、旅行ではなく現地で生活をしたいと考えるようになり、留学することを決意しました。

留学した国や学校を選んだ理由と、留学の準備についてこれから留学する人に伝えたいこと  
いざメキシコに留学するとなっても、どの都市で勉強をするのかを決めなくてはなりません。そこで私はメキシコ人の友達がいるという理由と、何度か訪れているので少しは土地勘のあるグアダハラを選びました。自分が少しでも興味のある都市や訪れてみたい場所などで、学校を選ぶのも一つの選択肢かと思います。

私は、メキシコに着いた当初は違う語学学校に通っていましたが、今の大学の附属語学学校を知ってからは、資料を集めたり直接足を運んでキャンパスを見学したりして、最終的に今の語学学校に入学し直しました。入学の手続きは比較的簡単にすることができました。ただ、私は私費留学なので、すべての入学手続きを自分で行わなければなりません。学校と直接コンタクトを取って入学手続きをすることは、アメリカ留学の時に経験があったので問題なくできました。日本では業者に頼んで留学手続きをすることもできますが、自分で行った方が断然安価ですし、留学をする達成感を実感できると思います。

現地に着いてからは、分からないことなどは学校のコーディネーターの先生や、スタッフに聞くのが一番だと思います。大学附属の語学学校は、留学生への対応に慣れているので親切に教えてくれるところが多いと思います。留学前も現地に着いてからも、疑問や不安がひとつもないようにしておくことが大事だと思います。

### 学校での授業や学生生活の紹介、また日常生活についての紹介

これまでにいくつかの語学学校に通ったことがありますが、今の学校は自分にとっても合っていると思います。先生、教材などの質が高いと思います。先生も外国人に教え慣れているため、大概の質問に適切に答えてくれます。日本で行われる授業とメキシコでの授業とでは、学生の発言の多さなど、違う部分がたくさんあります。それに早く慣れることもひとつの学習スキルアップになると思います。私は

授業では、なるべく多く発言や質問をするようにしています。疑問があると、分かるまで先生に説明してもらいます。人それぞれ勉強の仕方があると思いますが、なによりも早く授業の雰囲気慣れ、自分の勉強スタイルを確立させることが大事だと思います。

また、大学付属の語学学校は大学のキャンパス内にあるため、大学の施設を利用することができます。図書館やパソコン、ジムやプールなどが利用可能なため、とても快適に学校生活を送ることができます。

#### 留学後の進路について

メキシコでスペイン語を勉強することで、留学後の自分の進路に関するアイデアの枠が広がりました。例えば、日本に興味のある外国人に、日本語や日本の文化を教える日本語教師や、スペイン語を利用して日本にいるスペイン語圏出身の移民をサポートするような仕事などです。また、今の学校で現地の大学生と触れる機会があるので、大学に行って何か新しい専門課程を勉強したいと思うようになりました。

#### メキシコの魅力と後輩へのアドバイス

私にとってメキシコの魅力は何と言っても、人々です。メキシコ人には、相手が外国人であろうとメキシコ人であろうと、親切で優しく気さくに接してくれる人がたくさんいます。困ってれば助けてくれるし、持っている心の温かさをどんな人からも感じるができると思います。また、メキシコには訪れるべき場所、遺跡、建物など歴史や文化に深く関わりのあるものもたくさんあります。そして、メキシコで欠かせないのはやはり食べ物だと思います。日本の郷土料理のように、その土地独特の食べ物や、有名な郷土料理があるので、メキシコ内を旅行するとたくさんの発見があると思います。メキシコは、場所により、街の雰囲気や、人、建物が大きく異なるため、その違いを見つけるだけでも楽しいと思います。

メキシコと日本の文化は違います。多少は似ているところもありますが、とにかく文化の違いを楽しむことが一番だと思います。私自身はいつも文化の違いを認め、非難するばかりでなく、自分と違う文化を尊重するように心がけています。自分が受け入れ難いと思うことを受け入れるのは簡単ではありませんが、それを受け入れることで相手をよりよく理解することもできるし、自分自身の貴重な財産にすることができると思います。留学を良いものにするのも、悪いものにするのも全ては自分次第です。